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Ata número quatro barra dois mil e vinte e dois 
 

 
-----Aos dezasseis dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, reuniu em 

sessão ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da 

Cultura da Junta de Freguesia, com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------

-----Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; --------------------------------------------------------------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação do Mapa de Pessoal para o 

ano de dois mil e vinte e três; ---------------------------------------------------------------------

-----Terceiro ponto: Apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual de Investimentos para o ano de dois mil e vinte e 

três. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Quarto ponto: Apreciação, discussão e votação do Regulamento e Tabela Geral 

das Taxas da Freguesia de Raposa; --------------------------------------------------------------

-----Quinto ponto: Autorização Genérica para Dispensa de Autorização Prévia da 

Assembleia de Freguesia; --------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

cinco minutos, estando presentes: Teresa Maria Rodrigues Marcelino, Lara Maria 

Tabacão Neves, António Manuel Soares Nunes, Paula Nunes Oliveira, Marta Sofia 

Pereira Casimiro, Marco Manuel Gouveia de Sousa, e em representação do 

Executivo a Presidente Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro. Faltou o deputado 

Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva do PS, tendo sido substituído por Luís 

António da Silva Ruivo. ---------------------------------------------------------------------------- 

Uma vez que a mesa tinha falta de um elemento a Presidente da Assembleia 

chamou a membro Marta Sofia Pereira Casimiro a ocupar o lugar vago na mesa. ---- 

Entrou-se no período antes da ordem do dia. ----------------------------------------------- 

-----Seguidamente, a Presidente da Assembleia procedeu à leitura da 

correspondência: ofício da Presidente de Junta a apresentar os pontos para a 

Assembleia de dezembro. -------------------------------------------------------------------------

-----O Deputado que faltou à assembleia enviou uma justificação para a Presidente 

da Assembleia de Freguesia, justificando a sua ausência com motivos pessoais e 
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profissionais. -----------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém tinha intervenções nos 

assuntos da freguesia. ------------------------------------------------------------------------------

-----De seguida, a Presidente da Assembleia teve uma intervenção na qual 

endereçou os parabéns ao executivo pela iluminação da Freguesia. ------------------- 

-----Não havendo mais intervenções, a Presidente da Assembleia perguntou se 

alguém tinha algum voto de louvor. ------------------------------------------------------------- 

-----Continuou a Presidente da Assembleia, perguntando se havia congratulações, 

saudações, protestos, votos de pesar. ----------------------------------------------------------- 

-----Não havendo mais intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. ---------

-----Primeiro Ponto: Apreciação da Informação Escrita apresentada pela 

Presidente da Junta. A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da 

Junta, para esclarecer os documentos. Tendo a Presidente informado que o ponto 

que se apresenta para apreciação, contem toda a atividade e gestão da Junta de 

Freguesia, desde a última Assembleia de setembro até à elaboração dos 

documentos para a presente Assembleia, mas que se encontra disponível para 

responder a qualquer pedido de esclarecimento. --------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação do Mapa de Pessoal para o 

ano de dois mil e vinte e três; -------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta. Esta informou 

que o Mapa de Pessoal se mantém com os mesmos postos de trabalho que na 

assembleia anterior, ou seja, dois Assistentes Técnicos previstos e dois ocupados e 

três Assistentes Operacionais previstos e três ocupados. A Presidente da 

Assembleia colocou o ponto a votação e o mesmo foi aprovado por minuta com 2 

abstenções do partido PPD/PSD e 5 votos a favor do partido PS------------------------ 

-----Terceiro ponto: Apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual de Investimentos para o ano de dois mil e vinte e 

três; ----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta pediu a palavra, dizendo que o orçamento é um 

documento feito com todo o rigor e transparência por uma empresa credenciada e 

conceituada do país, tendo por base a realidade da freguesia, ou seja, as receitas 
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que irão entrar e as despesas inerentes ao funcionamento da junta. --------------------

-----Seguiu dizendo que gostaria de apresentar um orçamento com um valor 

superior, mas que isso não é possível tendo em conta que não pode inventar 

valores e que, ao fazer um documento tão importante e do qual depende o 

funcionamento da autarquia, é fundamental fazê-lo com o máximo rigor.  

-----A Presidente da Assembleia informou que o documento vai ser votado em 

conjunto, colocando-o para votação, sendo o mesmo aprovado por minuta com 2 

abstenções do partido PPD/PSD e 5 votos a favor do partido PS. ----------------------- 

-----A Presidente da Assembleia perguntou se havia declarações de voto. ------------- 

-----A Presidente da Assembleia interveio dizendo que a proposta do Orçamento e 

do Plano de Atividades para o próximo ano dará continuidade ao ótimo trabalho de 

apoio à população e ao desenvolvimento da freguesia. ------------------------------------- 

-----Não havendo mais declarações de voto, passou-se ao ponto seguinte. ------------- 

-----Quarto ponto: Apreciação, discussão e votação do Regulamento e Tabela Geral 

das Taxas da Freguesia de Raposa; --------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para explicar o 

documento apresentado. --------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta disse que as taxas não sofreram qualquer alteração 

desde a entrada do atual executivo, em outubro de 2013, encontrando-se os 

valores praticados, desactualizados em relação aos praticados nas restantes juntas 

do Concelho, sendo necessário a Apreciação, discussão e a aprovação do 

Regulamento e Tabela Geral das Taxas da Freguesia de Raposa; -------------------------

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo o mesmo 

aprovado por minuta, com 2 abstenções do partido PPD/PSD e 5 votos a favor do 

partido PS. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Quinto ponto: Autorização Genérica para Dispensa de Autorização Prévia da 

Assembleia de Freguesia; --------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para explicar a 

proposta apresentada. -----------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta explicou que a proposta está relacionada com os 

Compromissos Plurianuais onde se englobam os contratos com mais de um ano, 

podendo ser de dois ou três anos, como por exemplo os contratos com a MEO, EDP 
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e Águas do Ribatejo, e Ajustes Diretos para obras, pinturas e compras com valores 

mais elevados. ---------------------------------------------------------------------------------------

-----Seguiu dizendo que é de grande importância a sua aprovação pois permite 

agilizar processos do dia-a-dia sem ter que esperar três meses pela assembleia, 

garantindo que este órgão estará sempre informado através de uma listagem com 

todos os compromissos plurianuais assumidos, tal como indicado no último 

parágrafo da proposta. -----------------------------------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, a Presidente da Assembleia colocou o ponto a 

votação, sendo o mesmo aprovado por minuta, com 2 abstenções do partido 

PPD/PSD e 5 votos a favor do partido PS ----------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra ao público para intervir. ----------------

-----Cecília Silva questiona a Presidente se já existe indicação da operação de uma 

cadela que está na junta com um alto na barriga, seguidamente questiona se a junta 

já fez a reunião para saber se já pode ir aos passeios da junta. A Presidente 

respondeu que este tipo de perguntas é para ser colocado na Junta nos dias de 

atendimento, relativamente à cadela já tomou medidas, tendo sido levada ao 

veterinário, sendo o seu diagnostico uma hérnia e que será operada logo que o 

veterinário possa, uma vez que não está a correr perigo de vida, informou ainda 

que tanto essa cadela como os outros dois que se encontram no pavilhão da junta, 

foram recolhidos da rua e são muito bem tratados pelo executivo e pelos 

funcionários. Relativamente à esterilização o Dr. José Luís informou que existe uma 

grande lista de espera, mas assim que seja possível, serão todos esterilizados. 

Quanto à questão da ida aos passeios a Presidente respondeu que o executivo 

levará esse assunto a reunião de junta, quando achar que o deverá fazer.------------ 

Mário Silva faz uma intervenção onde menciona que no mês de outubro tivemos 

uma campeã que não foi mencionada na Assembleia. Informa ainda que pretende 

enaltecer o PSD pela iniciativa no debate da saúde pelas personalidades que aqui 

estiveram. Mário Silva lê ainda um excerto de uma notícia publicada pelo membro 

do PSD, na qual critica o facto de um atleta da freguesia ter feito uma prova de 24 

horas, na qual se sagrou Campeão do Mundo, vestindo a camisola do Município de 

Sernancelhe e não ter qualquer tipo de distinção por parte do Município de 

Almeirim e da Junta de Freguesia, Mário Silva, referiu ainda que é legitimo que se o 
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atleta foi patrocinado por Sernancelhe, não faria qualquer sentido levar outros 

logotipos de outras instituições, refere ainda que no jornal também vem referido 

por parte do membro do PSD, que se gasta tanto dinheiro em coisas 

desnecessárias, mas que há quatro assembleias por ano, e ainda nunca viu os 

membros do referido partido a intervir e a darem ideias para onde se deve gastar o 

dinheiro.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida interveio Gonçalo Estevão, dizendo que o PSD, na última Assembleia de 

Setembro, só se fez representar por um membro e qual não é o espanto que o outro 

membro do PSD, o Sr. António Nunes preferiu estar num evento do Almeirinense 

em vez de estar na Assembleia de Freguesia, da qual faz parte.-------------------------- 

Cecília Silva quer fazer um louvor à junta pelo Workshop “Gerir e Poupar em 

Tempo de Crise”, que se realizou na sede da junta, só foi pena terem estado tão 

poucas pessoas presentes, mas que pensa ter sido pelo facto de ser um dia de 

semana.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente interveio informando que todos os atletas e outras pessoas que se 

destacam pelo seu trabalho, merecem todo o respeito e o reconhecimento por 

parte da Junta, mas que agora é necessário um regulamento para se poder atribuir 

as medalhas, estando o assunto a ser tratado por parte da junta. Continuou 

informando que não estávamos a contar que chovesse tanto em todo o pais e 

durante tanto tempo, e que por isso não se tirou a totalidade das tabuas do açude, 

mas que de qualquer forma, mesmo que o açude estivesse sem nenhuma tabua, 

teria enchido na mesma, uma vez que a quantidade de agua que passava pela 

ribeira era muita e não haveria forma de escoar toda, menciona ainda que este tipo 

de intempéries surgem rapidamente sem ninguém contar com elas.------------------- 

-----A Presidente de Junta pediu a palavra para agradecer a forma como decorreu a 

Assembleia, e pela participação de todos ao longo da mesma, desejando a todos 

umas Boas Festas, com muita saúde, paz e amor. -------------------------------------------- 

-----Não havendo mais intervenções e mais nada a ser tratado, a Presidente da 

Assembleia desejou a todos os presentes um Feliz e Santo Natal e um Bom Ano 

Novo. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia deu por encerrada a reunião quando eram vinte e 

uma horas e quarenta e cinco minutos e eu, Lara Maria Tabacão Neves, na 
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qualidade de Secretária, a redigi e depois de lida e aprovada vai ser assinada por 

todos. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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